
 

FECHA: 08 DE JUNIO 2023 

COMUNICADO 

Estimados junto con saludar y esperando se encuentren bien. , queremos informar que el día de 

ayer miércoles 07 de junio, durante la jornada de la tarde un estudiante  del 8º Básico fue 

asaltado a mano armada a metros del establecimiento, cuando se dirigía a realizar un trabajo a 

la casa de un compañero de curso.  

Nuestro establecimiento se comunicó a las 07:00 horas del día de hoy jueves 08 de junio con la 

sub comisaria San Gerónimo y nos atendió el sub teniente Jairo Quiroga a quien se le manifiesta 

nuestra preocupación por lo ocurrido a nuestro estudiante. El sub teniente nos hace mención 

que el procedimiento se realizó en la sub comisaria y que el alumno fue derivado a un centro de 

salud a contactar lesiones. Expresamos nuestra preocupación por los hechos ocurridos y 

solicitamos rondas preventivas por parte de funcionarios de carabineros tanto para el ingreso 

como para la salida de nuestros alumnos, cabe mencionar que las necesidades que cubre la sub 

comisaria son muchas, pero trataran de hacer rondas por las cercanías de nuestro 

establecimiento.  

Posteriormente a las 09:00 horas del día de hoy  se comunica por parte de dirección con el 

apoderado del alumno  para saber su estado, su madre menciona que el alumno se encuentra 

bien y que no asistirá a clases ya que esta en reposo producto del golpe que recibió, a su vez la 

madre realizo las denuncias correspondiente en fiscalía. 

 Inspectoría general se comunica con paz ciudadana a través de la Sra. Ana Farías a quien se le 

solicita la posibilidad de realizar rondas preventivas tanto al ingreso como a la salida del 

establecimiento, ellos se comprometen a enviar móviles. 

Como institución realizamos todas las gestiones que nos corresponden para asegurar la 

seguridad y bienestar de las personas que dependen de nosotros.  

Pero al mismo tiempo se solicita a padres y apoderados a reforzar las normas de seguridad en 

los trayectos de los alumnos hacia el colegio o al hogar, en la medida de que posible que 

transiten siempre acompañados, que el uso de aparatos tecnológicos en la calle sea solo si es 

necesario, ya que el uso público de estos aparatos  puede llamar la atención para posibles 

situaciones delictuales. Esperamos que con el apoyo de todos, estas situaciones se puedan 

evitar. 

Atentamente 

VICTOR WHITTAKER ANDRADE 

DIRECTOR. 


